

◆2月24日(金)に『6年生を送る会』を行いました。この日のために、1年生から5年生のお友達は、6年生への感謝の気持ちを込めて一生懸命に準備していました。3階の廊下には、5年生から「6年生の皆さん、おめでとうございます」という6年生へのメッセージが貼られていました。当日は、5年生のお友達が中心となり、いろいろな催しが行われ、6年生のお兄さん、お姉さんも楽しんでくれました。





#### 1年生

◆1年生です。体育館で、『にじいろ』という歌を、みんなで一生懸命に歌いました。似顔絵を書いたメダルのプレゼントを背の高い6年生のお兄さん、お姉さんの首にかけました。4月から、いっぱい助けてもらったり、遊んでもらいましたね。















# 2 年生

◆2年生です。音楽の時間に習った『にじ』という歌を、手話を使っていました。6年生のお兄さん、お姉さんも一緒に歌ってくれました。表と裏表紙に学校とえのきの写真が貼ってあり開くと「おめでとうございます。」と、立体的に飛び出す『メッセージカード』を渡しました。













# 3年生

◆3年生です。6年生のお兄さん、お姉さんにペットボトルと鉛筆を渡しました。「鉛筆入れ」のルールを説明してやってもらいました。チャンスは、2回です。一回目で入れることができた6年生に「わあー。すごい。なんで入れることができるの?」と、質問していました。ここでも、6年生のすごいところを発見できましたね。







### 4 年生

◆4年生です。6年生のお兄さん、お姉さんと一緒に体育館で「玉入れ」と「ドッジボール」をしました。玉入れは、1対1で引き分けでした。ドッジボールでは、4年生も6年生も必死でボールを投げたり、受けたりして白熱した試合になりました。最後に、プレゼントと感謝の言葉を贈りました。















### 5年生

◆5年生です。さすが、『6年生を送る会』の主催学年だけあって、準備された催しが「おばけやしき」「ボーリング」「ストラックアウト」「輪投げ」「モグラたたき」「射的」など本当に手が込んでいました。そして、景品も素晴らしかったのでびっくりです。































◆6 年生の皆さんは、2 時間目から 4 時間目まで各学年の催し物に本当に 楽しそうに参加していました。閉会のあいさつで 6 年生代表のお友達が、 「今日は、本当に楽しかったです。今まで 6 年生がどんな気持ちで会を迎 えていたのかわかりました。嬉しい気持ちと悲しい気持ちが一緒になってい ます。1 年生から 5 年生の皆さん、本当にありがとうございました。」と、

7000

気持ちを込めてあいさつしてくれました。6年生のお兄さん、お姉さんは、優しかったし、かっこよかったしですね。卒業までに、いろいろなお友達と関わって楽しく過ごして下さいね。